

GUMBO FILET

Matthias Ernst ist nun schon seit fast 2 Jahrzehnten in der saarländischen Jazzszene tätig. Seine ersten Jazzerfahrungen sammelte er in Bigbands (Bongos Bigband, Landes-Jugend-Jazzorchester). Daneben arbeitete er auch immer mit kleineren Formationen zusammen (Jazztett, Trio Serieux).

1994 besuchte Matthias Ernst einen Workshop des Jazzpianisten Ellis Marsalis, Patriarch der großen Jazzfamilie Marsalis aus New Orleans. Seit dieser Zeit besucht er regelmäßig New Orleans, und mit jedem Mal vertieft sich seine Bewunderung für die begeisternd und hingebungsvoll gespielte Musik dieser Stadt.

Wie in einer guten Gumbo fügen sich die gegensätzlichsten Zutaten zu einer Leibspeise für Jazzfreunde zusammen: Second-Line-Grooves und Rhythmen der Karibik als Einbrenne, abgelöscht mit dem Blues des Mississippi, dazu die Hymnen der Stadt gewürzt mit etwas Gospel-Feel - fertig ist das

GUMBO FILET

Die Rezepte sind nachzulesen bei den Jazzköchen des Mississippi-Deltas: Ellis und Wynton Marsalis, Harold und Alvin Battiste, James Black, Pony Poindexter...

MATTHIAS ERNST TRIO

Matthias Ernst (p)

Jörg Jenner (b)

Martin Lösing (dr)